
第 5 回 実行委員会 議事録

実施日：令和５年 10 月７日（土） 場所：理科室 開始 1０：00 終了 1１：４５

出席者：校長、教頭、本部、各地区長、各委員長、教職員

記録者：PTA 本部

PTA 会長挨拶：割愛

校長挨拶：割愛

案件

1. 各委員の活動計画及び報告

保健文化 11/16 給食試食会

柳田地区長 9/20 校区体育祭について自治会と打合せ

３年 10/24 親子行事予定 デカパン競争、親子じゃんけんぽん

５年 9/12 親子行事打合せ実施、５年生が 11/1 市の音楽発表会に参加予定（保

護者の見学不可）、11/2 の親子行事でも披露＋親子で二人三脚

2. 運動会について

①駐輪場・正門付近の警備・・・２名手配済

②広報用写真・・・村上写真企画にて撮影手配済

③来賓対応・・・ PTA からはお茶の手配のみ、対応は教職員で実施

④テントの設置について・・・９月から試験的に設置しているが、日陰の角度から、

せっかく設置するもテントの真下に影が出来るのは１２時半頃

→結果として、設置するも児童席に影を作れない為、児童席に設置はしない。

しかし、避難用として児童席付近にテント設置を予定。

⑤役員用テント設置・・・前回実行委員会では設置しない旨お伝えしたが、実行委

員会で再検討した結果、今年度もテント設置することに決定。

役員を引き受けて頂く方の特典としての意味合いもあり、この特典を期待して

役員を引き受けて頂いた方もいる。

メリットが無いと次年度以降役員を引き受けて頂く方が減る可能性もある。

役員席を無くすことを本部役員のみで決定しては実行委員会自体が意味がなく

なる。などのご意見を頂いた。

役員席は、保護者観覧席と同様に入れ替え制とし、役員席を利用する場合は PTA

腕章を装着する。

次年度以降の PTA 役員席についてはアンケートを実施し、継続廃止の是非を判

断する。

【協力のお願い】

運動会終了後、参加可能な役員の皆さんでトイレ（校舎１階中央廊下、体育館、プー

ル）掃除、校内のゴミ拾いをします。ご協力をお願いします！



3. 校区体育祭について

PTA からのお手伝いとして、１３名決定。当日決勝係としてお手伝い予定

4. 11/11 レッツクリーンについて

学校に集合し、保護者は敷地内の側溝掃除、児童には学校周辺のゴミ拾い

事前に参加人数の把握する為、お手紙を配布し、参加不参加を確認

回答回収率を考え、今回は Google フォームではなく、書面にて参加を募る。

5. 次期役員の選出について

①広報・保健文化委員選出方法について

地区から選出する前に、事前アンケート実施。学校全体から広報・保健文化委員

をやりたい方の意思確認。やりたい方いた場合は内定とする。

既定の人数に満たない場合は、例年通り地区からの選出となるが、その際内定者

数に応じ、各地区の世帯数が少ない地区から免除される。※別紙参照

②広報・保健文化委員の人数

広報：運動会の写真撮影を外注することで負担の軽減できるため、次年度は５名

→3 名に減数。

保健文化：給食試食会を 11 月に実施予定、これが終わらないと実質どのぐらい

の人数が必要かが読めない為、次年度は例年通り 5 名にする。

来年度以降、市 P イベントのキンボールなどの開催も予定されている為、引き続

き様子見し、必要に応じて増減する。

6. PTA 規約について

退会届：提出日と退会日（いつ付けで退会になるのか）を記入項目として入れる。

退会受付は最低でも退会日の 2 週間前とする。

立候補届・立候補者推薦書 ※別紙参照

規約内に退会に関する事項が存在しない為、再検討が必要。

【地区長より】

入退会や校区内転居時、速やかに学校→地区長へ情報共有を改めてお願いしたい。

特に校区内転居の際は、具体的な転居日や、いつから登校班に入るのかなど詳細な

情報共有が必要。

7. 門真市 PTA 協議会より

①11/11 予定の親善文化交流大会は参加校数が規定数に満たなかった為、今年度

の開催は中止。

来年度以降はキンボールを含め、PTA 会員が参加しやすいイベントを開催したい

のでご意見を募集したい。

②府 PTA より、『こども』の表記を『子供』で統一するよう通知あり。

8. その他

①PTA 加入しているが、登校班に参加していない世帯がいる。

そのリストを学校→地区長へ共有をお願いしたい。役員選出にも関わる為。



②卒業記念品 予算として 17 万円を計上。

例年は英和・和英辞書をプレゼントしていたが中学校でも引き続きクロームブッ

クを使用する為、せっかくプレゼントするも活用されていない。

→タイガー魔法瓶に予算 17 万円で何か記念になるものを提案依頼（校長先生よ

り）

③校区体育祭についての連絡が登校班連絡網を使用して成された地区があるが、問

題は無いのか？

→子供会へ加入未加入を問わず、多くの子供達が参加出来るように検討した結果、

今年度に限り登校班グループ LINE を活用し連絡、PTA に加入していない世帯

へは学校を通じて連絡

★次回日程 第６回実行委員会 11/11（土）レッツクリーン終了後★

※11/11が雨天の場合はレッツクリーン、実行委員会共に18日へ延期します。

以上、よろしくお願いいたします。


